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Gentile Signora Presidente, 

Gentili Signore e Signori Deputati, 

 

vi ringraziamo per l’audizione e l’interessante scambio di informazioni e punti di vista 

dello scorso 10 febbraio in merito alle proposte del M7704 che toccano direttamente 

l’organizzazione e l’ordinamento delle Scuole comunali (SI-SE). 

Lo scorso 11 maggio, abbiamo ricevuto il vostro invito a partecipare ad un nuovo in-

contro per esprimere il punto di vista dei rappresentanti dei Comuni sulle proposte 

scaturite dai lavori commissionali. Per permetterci di preparaci in modo adeguato, il 

vostro Segretario ci ha poi trasmesso la bozza di disegno di legge. 

Abbiamo preso atto delle nuove proposte e delle loro conseguenze per i Comuni. 

A questo punto, riteniamo improduttivo e forse anche foriero di possibili malintesi 

avviare una discussione sulle nuove proposte e, di conseguenza, decliniamo cor-

tesemente l’invito all’audizione che ci avete proposto per il prossimo 8 giu-

gno. 

Per le ragioni che vi abbiamo illustrato nella parte introduttiva del nostro intervento 

lo scorso 10 febbraio, vi confermiamo che i Comuni sono contrari, in questo 

momento, ad ogni misura che modifichi l’organizzazione, l’ordinamento e gli 

oneri per i Comuni e il Cantone nel settore delle Scuole comunali (SI e SE). 

Di conseguenza, rinnoviamo la richiesta alla Commissione Formazione e Cultu-

ra del Gran Consiglio di sospendere l’esame delle misure che hanno un impat-

to sulle Scuole comunali almeno fintanto che non sarà raggiunto un accordo poli-

tico tra Cantone e Comuni sul progetto Ticino2020 e sulle misure che interessano 

l’ambito scolastico. 

  

Lodevole 

Commissione Formazione e Cultura del 

Gran Consiglio ticinese 

c/o Segretariato del Gran Consiglio 

6500 Bellinzona 

                                                                

Invito ad un’audizione sulle proposte del M7704 

Lugano / Savosa, 26 maggio 2020                                                               
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Per quanto riguarda il percorso per giungere a questi accordi, in aggiunta a quanto 

illustrato dal presidente dell’ACT avv. Felice Dafond in occasione dell’incontro del 10 

febbraio, abbiamo il piacere di confermarvi che tra la Direzione di progetto, il Comi-

tato strategico, i Comuni e l’on. Manuele Bertoli è stato raggiunto l’accordo necessa-

rio per avviare un tavolo di lavoro paritetico attorno al quale discutere insieme i di-

versi aspetti per la messa in atto della soluzione proposta dalla Direzione di proget-

to. 

In vista dell’avvio di questo tavolo, i Comuni hanno inoltre deciso di approfondire, 

anche in collaborazione con la Conferenza dei Direttori degli Istituti scolastici, un 

processo di condivisione e approfondimento dei diversi aspetti operativi.  

Questo percorso, propedeutico ai successivi approfondimenti paritetici, avrebbe già 

dovuto iniziare. Ha subito i ritardi imposti dall’emergenza sanitaria, ma contiamo di 

poterlo concludere in tempo per avviare il tavolo paritetico nel prossimo mese di no-

vembre. 

Contiamo sulla vostra comprensione. 

Cordiali saluti. 

 

Associazione dei Comuni Ticinesi – ACT 

 Il presidente: Il segretario: 

 

 Felice Dafond Tobiolo Gianella 

 

 

Ente Regionale per lo Sviluppo del Luganese – ERSL 

 La presidente: Il segretario del Comitato: 

 

 Sabrina Romelli Matteo Oleggini 

 

 

 

 

 

 

 

Copia p.c. a:  

- Direzione del DECS 

- Direzione del progetto Ticino2020, c/o Sezione degli enti locali 


